

Woher Österreich 2014 Waren importierte

Im Jahr 2014 importierte Österreich Waren im Wert von 129.724 Mio. Euro.

Davon entfielen allein 37,4% der Gesamtimporte auf unseren Nachbarn Deutschland, der somit Österreichs wichtigster Importhandelspartner bleibt.

Dahinter folgen mit großem Abstand das Nachbarland Italien (6,2%). China erreicht einen Anteil von 5,6% und verdrängt damit die Schweiz (5,1%) auf die vierte Stelle.



Diese Grafik kann bei Bedarf als hochauflösende jpg-Datei zur Verfügung gestellt werden.

© März 2015

Ansprechpartner: statistik@wko.at